



「わかっこだより」

北九州市立若園小学校 校長 長 畑 潤

学校教育目標

「一人一人が生き生きと輝き、知・徳・体の調和のとれた自律した児童の育成」
 ①・・・わになって、②・・・かしこく
 ③・・・つよい心で ④・・・こん気強く
 +1・・・楽しい学校をつくろう！！

「実りの秋」 わかっこが「めあて」向かってがんばっています

あんなに暑かった夏もようやく去り、今年も、学校の正門の行事黒板の下には、白い曼珠沙華（彼岸花）が咲き始めました。それぞのめあてにむかってがんばる「わかっこ」を応援しているみたいです。
来校された際は、珍しい白い曼珠沙華（彼岸花）をごらんください。



連合音楽会 4年生のお知らせ

10月19日（木）の午前、小倉南生涯学習センターにて本校の4年生が連合音楽会に参加します。本年度は、器楽合奏「もののけ姫から」「風のカーニバル」の2曲に挑戦します。昨年度の観覧では、保護者の観覧のマナーが良く、会の運営がスムーズにできました。本年度も小倉南生涯学習センターに観客席がない（児童席・来賓および役員席には絶対立ち入りができません）ことや近隣施設も含めて駐車ができないこと、写真やVTR撮影が禁止されていることなどから、大変ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。詳しくは、学校からのお知らせプリントをご確認ください。なお、今年は、校内のお披露目会を連合音楽会の後の朝学習の時間に予定しています。（詳しい日時は学校から後日プリントでお知らせします。）



薬物乱用防止教室 5・6年生

9月15日、5・6年生を対象に「薬物乱用防止教室」が行われました。毎年、上級生に向けて実施しているもので、本年度も、学校薬剤師の大場崇さんを講師に招き、体育館で行いました。まずは、薬剤師の仕事や学校薬剤師の仕事に触れながら大麻をはじめとする薬物が体や脳に与える影響を教えていただきました。最近は市内でも「危険ドラッグ」の被害が増加しているそうです。薬物乱用は自分たちの成長や健康、未来をなくしてしまい、また、将来の夢を考えることもなくしてしまいます。悪い誘いには、勇気をもって断ろうとみんなで誓いました。ご家庭でもお話を聞いてあげてください。



1学期の保護者アンケートについて

1学期末に、保護者の皆様より多くのお褒めの言葉と努力を要することもご指摘していただきました。紙面の都合上全部は載せられませんでしたので、学校のホームページにアップしております。ホームページの保護者アンケートをクリックしていただき、良いところをクリックすると54件のお褒めの言葉、課題をクリックすると24件のご意見をアップしております。是非ご覧になり、また、ご意見等いただけると幸いです。

夏休み作品展 終了！

9月6日から7日までの2日間、子どもたちが夏休み中に製作した作品をふれあいの部屋に展示しました。1学期に学習し身に付けた力を深化・発展させ、各々創意工夫に満ちた作品が勢ぞろいしました。

絵や工作、書写、手芸など様々です。一人一人の子どもたちが、どんな思いを込めて取り組んだのか、作品の一つ一つが語りかけています。頑張った「わかっこ」に大きな拍手を送ってあげてください。

